
第 72回全日本体操競技団体選手権大会時における特別解説アンケート結果 

 

 
【感想・意見】 
●解説以外の豆知識や雑談などもあり、アットホームな感じでとても良かった。 
●解説は遠藤さんと沖口さんになって楽しいです。 
●沖口くんの解説が面白かったです。 
●お二人の掛け合いが、今回も最高に良かったです！スコアを言ってくださるのも、見逃し
たりするので、とても助かりました。 

●お二人の技の解説から雑談までとても楽しめました。長時間本当にお疲れ様でした。アプ
リの技の図もすごい！！ 

●会場内の解説に切り替える時に音楽が流れていたが、無音で良いと思う。音量を下げたり
する手間が増えるので。 

●会場の音声とダブって聞き取り辛さもあった。技の前に技名をアナウンスしてもらえる
と見ていて楽しい。 

●解説者が面白かったです。非常に分かりやすい解説で聴いて良かったです。 
●解説内容については満足しています。分かりやすかったと思います。今後も続けていただ
きたい。 

●解説を聞いたのは 2 回目ですが技の説明もあり、とてもわかりやすいので機会があれば
また借りたいです。 

●解説を聞きながら観戦するのは初めてでしたが、何もなしで見るよりずっとわかりやす
くて、楽しく見ることができました。 次回あったら、また解説付で見たいです。おもし
ろかったー！ 

●くだけ方も今くらいでちょうど良いと思います。 
●くだけた感じでおもしろかったです。増田明美ばりの解説を期待します。 
●今回のような楽しい解説をまたお願いします 



●今回は全体の放送とかぶらなくて良かった（昨年よりも） 
●今回も存分に楽しめました！ありがとうございました！ 
●場内の解説と重なると聞きにくかった。技の説明は分かりやすかった 
●席と解説を分けて購入できると、見たい種目の近くに座ることができて良いかと思いま
す。 

●説明があり、わかりやすかったです。 
●選手の情報が聞くことができて良かった。 
●楽しく観戦できた。選手の情報もあって良かった。 
●男子 1 班については、知らない選手が多く、説明していただいて注目選手を見ることが
できてよかったです。 

●跳馬の助走の時に選手がどの技をするのか予想できるのがすごいですね。ユーモアもあ
り、時間も忘れることができました。ありがとうございました。 

●同時に競技が行われている時に自分が見ている種目の解説をしてもらえるといいと思い
ます。（レシーバーのチャンネルを変えるなど） 

●とても楽しく聞かせていただきました！ 
●前に席に関係なく借りる形式だった時のアナウンサーとの会話が分かりきっていること
が多く、何度も観戦している身からするともの足りなさがあったが、遠藤さんと沖口さん
になってから、経験に基づいた話になっておもしろい。 

●ゆるい雰囲気で、とてもおもしろかったです。また聞きたいです。 
●良かったです。 
●ルールがあまり分からなかったので、演技中の解説は役に立ちました。 
●ロスよりウ・ゴニアンが難しい理由、前方の難しさ等、詳しい豆知識がたくさんで、「な
るほどー！」ととても面白かったです。 これからもマニアックな内容でよろしくお願い
します。沖口さんのゲストとても嬉しいです。2名だと話がはずんでいいですね。 

●技の解説、見どころ、今回すごく楽しかったです。アリーナでなくても有料で良いので、
レシーバーを貸してほしいです！ 

●主人に誘われました。良い機会だということできたのですが、最高！良かったです。 


